

## Frente para la Defensa de los Pueblos Hugo Chávez

## **Hugo Chávez People's Defense Front**

Capítulo Suroeste de Canadá / Southwest Canada Chapter



## ¡COMUNICADO VICTORIOSO!

Felicitaciones al pueblo bolivariano por la lucha sostenida en la consolidación del proyecto social del siglo XXI

El FDPHC – Capítulo Suroeste de Canadá entrega un alud de felicitaciones a la lucha sostenida por el pueblo Bolivariano, que dio un gran paso en el avance de la consolidación del proyecto social del siglo XXI y confiamos que nadie podrá destruirla.

El domingo 30 de julio el pueblo venezolano con el puro coraje histórico de latinoamericanos envuelto en la Bandera de Bolívar y Chávez demostró que la lucha no ha mermado, y se ganó la Asamblea Constituyente.

Cómo no vamos a admirar nosotros los latinoamericanos y canadienses conscientes del dolor humano; la lucha gigante que los ciudadanos de Chávez empeñados con la tenacidad y la ferocidad de la espada de Bolívar que alumbra la Asamblea Constituyente, hubiera podido soportar la ignominia, el ataque mortífero y violento de las más crueles y desvergonzadas hordas fascistas que matan y aterrorizan al pueblo todos los días y este gran pueblo Bolivariano salió a la calle y dijo:¡Basta nosotros queremos ser libres y déjennos vivir en paz, que no nos callarán jamás!, hacerlo sería traicionar el espíritu del Comandante Eterno; a riesgo de sus vidas supieron defenderse contra las amenazas de gobiernos, OEA, colonialistas europeos y triunfaron. Gracias compañeros venezolanos vuestro ejemplo nos obliga a seguir creyendo y defendiendo la historia Bolivariana.

La lucha continua y la agresión imperialista se volverá más agresiva, pero la Revolución Bolivariana ha demostrado miles de veces que la sangre del Comandante Eterno y la historia de Bolívar son capaces de enfrentarse al imperio más poderoso que la tierra haya conocido.

Saludos a todos, estudiantes, indígenas clase trabajadora, profesionales y a todas las hijas de Chávez que tienen un corazón de mujer curtida en la lucha por la libertad anhelada por nosotros los latinoamericanos y que hoy nos sentimos más fuertes y alegres por la victoria de todos y todas que vivimos en la Patria Grande.

Adelante compañeros que atrás venimos nosotros, con los cantos y las fuerzas de miles de generaciones que siguen al Comandante Eterno, usted nomás ordene que para cumplir sus órdenes estamos Comandante Chávez.

¡Viva Venezuela! ¡Viva la Revolución Bolivariana! ¡Viva la Patria Grande!

¡Viva la Solidaridad Internacional! ¡Venceremos!

Dado en Vancouver, Canadá el día 01 de agosto de 2017.

En representación del colectivo:

**Jorge Morales**, Coordinador, Frente para la Defensa de los Pueblos Hugo Chávez, Capítulo Suroeste de Canadá

**Nino Pagliccia**, escritor e investigador venezolano, Vocero, Frente para la Defensa de los Pueblos Hugo Chávez, Capítulo Suroeste de Canadá